

Online-Seminar am 16. Februar 2022

für Kommunen

Gründach und Photovoltaik – Kombination mit Mehrwert

Unbestritten ist Photovoltaik einer der wichtigsten Standbeine der Energiewende. Das Land Baden-Württemberg trägt dem mit der neuen Photovoltaik-Pflicht Rechnung.

Auch die Vorteile von Gründächern rücken mehr und mehr in den Fokus der Öffentlichkeit, was sich u. a. an den zunehmenden Festsetzungen einer Gründachpflicht in Bebauungsplänen widerspiegelt. Oft werden diese Nutzungen – Gründach vs. Photovoltaik – noch gegeneinander ausgespielt. Dass eine Kombination nicht nur möglich, sondern ökonomisch und ökologisch wertsteigernd sein kann, vermittelt das **Online-Seminar „Gründach und Photovoltaik – Kombination mit Mehrwert“** ebenso wie die technischen Grundlagen von Gründach-PV-Kombinationen.



Dr. Stephan Brenneisen, Leiter der Forschungsgruppe Stadtökologie an der Züricher Hochschule für Angewandte Wissenschaften ZHAW und Präsident der Schweizer Ingenieur- und Architektenverein- Normkommission „Begrünung von Dächern“ führt in das Thema ein und zeigt an vielen konkreten Beispielen, wie die Kombination gelingen kann.

Termin: Mittwoch, 16.02.2022, 10:00 - 12:00 Uhr

→ Ihre **Anmeldung** senden Sie bitte bis zum 14.02. an Bodensee-Stiftung, Daniela Dietsche, E-Mail: daniela.dietsche@bodensee-stiftung.org

Die Zugangsdaten erhalten Sie kurz vor der Veranstaltung.

Eine gemeinsame Veranstaltung der Energieagentur Ravensburg, der Bodensee-Stiftung und den Photovoltaik Netzwerken Bodensee-Oberschwaben und Schwarzwald-Baar-Heuberg.

Hinweise zum Datenschutz:

Zur Durchführung dieser Veranstaltung werden seitens der Energieagentur Ravensburg gGmbH und der Bodensee-Stiftung Daten erhoben und verarbeitet. Durch eine Teilnahme erklären Sie sich damit einverstanden.

Wir freuen uns sehr, Sie beim Online-Seminar begrüßen zu dürfen.

Gefördert durch: